

STELLUNGNAHME der KIK zur Haushaltsverabschiedung 2022

Es hat sich in den vergangenen Jahren, aber auch bei den diesjährigen HH-Beratungen verdeutlicht, dass eine ausführliche und kritische Stellungnahme zur Haushaltspolitik nach vorangegangenen 7 Einlassungen der verschiedenen Stadtratsfraktionen nicht mehr auf die erforderliche Aufmerksamkeit trifft, um eine inhaltliche Diskussion über das System und den Inhalt der Haushaltserstellung zu führen.

Die offensichtlich veränderte Situation z.B. in den Bereichen Umwelt- und Klimaschutz, regenerativer Energiegewinnung bis hin zur Wohnraumpolitik und der Partizipation der Bürger erfordert ein konsequentes Umdenken und neue Handlungsstrategien in der Kommunalpolitik.

Nachdem weder die Stadtverwaltung noch die Stadtratsmehrheit bereit sind, die nach unserer Auffassung dringend gebotene politische Neuorientierung einzuleiten noch diese in ihrer Bedeutung erkennen will, halten wir es für nicht geboten diesem Haushalt unsere Zustimmung zu erteilen.

KIK im Stadtrat
KD Christof und Wolfgang Popp